

Fecha: 09-09-2024
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general

Título: Dos centros oncológicos investigados por supuesta "experimentación" con pacientes

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

5.200 15.600 No Definida

Dos centros oncológicos investigados por supuesta "experimentación" con pacientes

Pág.: 22 Cm2: 73,4

La Fiscalía se encuentra investigando a dos centros oncológicos de Temuco (Región de La Araucanía) tras recibir una denuncia de pacientes que aseguran haber sido engañados por médicos que los sometieron a tratamientos experimentales, en condición de virtuales "conejillos de indias".

Las indagatorias tienen en la mira, hasta el momento, a tres médicos -cuyas viviendas fueron allanadas- y a dos clínicas reconocidas de la comuna.

"En la ocasión, se incautó una gran cantidad de evidencias tanto físicas como digitales. En concreto, (se decomisaron) más de mil fichas clínicas de pacientes, pendrives, computadores y equipos tecnológicos, los cuales actualmente están siendo analizados por nuestro equipo", dijo el prefecto PDI Luis Garrido.

La investigación se encuentra abierta, pero se mantiene con absoluta cautela. De momento, no existen detenidos por este hecho.